

PERS

Lapas Padang Ikuti Evaluasi Satker Pembangunan Kerja Zona Integritas ZI Menuju WBK WBBM, Program Inovasi Unggulan

Afrizal - PUNGGASAN.PERS.CO.ID

May 26, 2022 - 01:40



PADANG, - Suasana tegang di Aula Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Padang pecah saat Jingle WBK/WBBM ditampilkan membuka kegiatan Evaluasi Zona Integritas (ZI) menuju WBK/WBBM pada Senin (23/05/2022) pagi.

Evaluator yang dipimpin oleh Ibu Magdalena selaku Koordinator TPI Itjen Kemenkumham memandu jalannya kegiatan evaluasi didampingi oleh Ibu Niken selaku Ketua beserta tim TPI lainnya.



Tampak hadir mengikuti kegiatan dengan semangat membara Kepala Lapas Kelas IIA Padang Era Wiharto didampingi Ketua ZI Lapas Kelas IIA Padang Novri Abbas, Sekretaris ZI Indra Ismanto dan Ketua Kelompok Kerja (Pokja) 6 Area Perubahan Lapas Kelas IIA Padang.

Sebelumnya, Kepala Lapas Kelas IIA Padang Era Wiharto didampingi oleh jajaran mengajak Tim TPI keliling lingkungan lapas seperti gedung pelayanan terpadu, dapur, hall kunjungan hingga aula kegiatan kerja Lapas Kelas IIA Padang guna meninjau pelaksanaan pelayanan di area-area tersebut.

Setelah menyampaikan paparan kepada Tim TPI, dalam sesi wawancara Kalapas Era menjelaskan bahwa kegiatan kemandirian produktif yang telah melahirkan B3 (Barista, Bakery dan Barbershop) Shop merupakan inovasi unggulan dari Lapas Kelas IIA Padang diantara semua inovasi yang ada.



"Diantara semua inovasi yang dikembangkan di Lapas Padang seperti, program santri, E-MoPas, B3 Shop hingga Sikodi, yang menjadi unggulan kita disini adalah B3 Shop (Barista, Bakery dan Barbershop) yang merupakan inovasi di bidang kemandirian produktif yang mana merupakan Sarana Asimilasi dan Edukasi (SAE). Sarana asimilasi bagi warga binaan dan Edukasi bagi masyarakat luar," terang Kalapas.

Lebih lanjut Kalapas Era berharap Lapas Kelas IIA Padang lolos evaluasi TPI dan berlanjut ke penilaian TPN hingga lolos meraih predikat WBK/WBBM.

Menanggapi hal ini, Koordinator TPI Itjen Kemenkumham Magdalena menyampaikan beberapa saran dan tips agar Lapas Kelas IIA Padang agar bisa berhasil lolos menuju proses selanjutnya dan sukses meraih predikat WBK/WBBM.

"Keluarnya untuk Lapas Padang sudah sangat baik. Tinggal bagaimana Lapas Padang bisa lebih meningkatkan lagi pelayanan serta perbaikan di beberapa laporan evaluasi yang telah dikirim. Kita juga berharap kali ini Lapas Padang berhasil hingga tahap akhir dan meraih predikat WBK/WBBM," jelasnya.

Kegiatan berlangsung tertib dan aman terkendali. Tim TPI bergerak meninggalkan Lapas Padang usai kegiatan evaluasi berakhir. (Rel/IsM)